



<b>Antrag</b>		Vorlage Nr.:	229	
CDU/FW-Ortschaftsratsfraktion Wettersbach		Verantwortlich:	-	
vom: 19.03.2018				
<b>Elternhaltestelle an der Heinz-Barth-Grundschule</b>				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Wettersbach	10.04.2018	3	X	

**Kurzfassung**

Der Ortschaftsrat möge folgenden Beschluss fassen:  
„Durch eine bessere und auffälligere Beschilderung soll im Bereich der Heinz-Barth-Schule auf die Nutzung der Elternhaltestelle hingewiesen werden.“

**Begründung:**

Im Ortschaftsrat wurde in den letzten Monaten über bauliche Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung im Bereich der Heinz-Barth-Schule beraten. Die Umsetzung dieser Maßnahme wird noch einige Zeit in Anspruch nehmen.

Die Elternhaltestelle wird nach unseren Beobachtungen wenig genutzt. Sie liegt unscheinbar oberhalb des Einganges zur Sporthalle. Das kleine Schild „Elternhaltestelle“ findet man erst nach gezielter Suche in der Thüringer Straße. Es sollte kurzfristig ein Beschilderungskonzept ausgearbeitet und im Kreuzungsbereich Esslinger Straße / Thüringer Straße auffällig auf die Elternhaltestelle hingewiesen werden.

Finanzielle Auswirkungen des Antrages (bitte ankreuzen)		nein		ja	
Gesamtkosten der Maßnahme	Einzahlungen/Erträge (Zuschüsse u. Ä.)	Finanzierung durch städtischen Haushalt		Jährliche laufende Belastung (Folgekosten mit kalkulatorischen Kosten abzügl. Folgeerträge und Folgeeinsparungen)	
Haushaltsmittel stehen Wählen Sie ein Element aus. Kontierungsobjekt: Wählen Sie ein Element aus. Kontenart: Ergänzende Erläuterungen:					
ISEK-Karlsruhe-2020-relevant		nein		ja	Handlungsfeld: Wählen Sie ein Element aus.
Anhörung Ortschaftsrat (§ 70 Abs. 1 GemO)		nein	X	ja	durchgeführt am 10.04.2018
Abstimmung mit städtischen Gesellschaften		nein		ja	abgestimmt mit

Dies würde nach unserer Meinung kurzfristig zu einer Reduzierung des an- und abfahrenden Verkehrs vor dem Haupteingang der Heinz-Barth-Schule beitragen und damit die Sicherheit der Schüler erhöhen. Der Bereich in der oberen Thüringer Straße ermöglicht ein sicheres Ein- und Aussteigen der Kinder.

Mit dieser Maßnahme soll eine Verbesserung bis zur Umsetzung der baulichen, verkehrsberuhigenden Maßnahmen erzielt werden.

unterzeichnet von:

Marianne Köpfler, Fraktionsvorsitzende und Roland Jourdan